

Levier

La journée fauteuil au rythme de la musique

ER 19.06.14

Organisée par l'IME L'Éveil de Villeneuve d'Amont (établissement de l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté), la « journée fauteuil » a rassemblé une soixantaine d'enfants handicapés moteurs ou à mobilité réduite. Venus de Besançon, Rougemont, Perrigny, Pontarlier et Villeneuve, ils ont été accueillis à la salle des fêtes par une collation préparée par les jeunes de l'IM Pro (atelier ménager).

Ensuite place a été faite aux jeux et à la musique puisque le thème retenu cette année par les équipes pédagogiques, éducatrices et paramédicales reposait sur les comédies musicales. Autour de Notre-Dame de

Paris, le Soldat rose, Cendrillon ou Robin des bois, les enfants se sont amusés à reproduire des mélodies avec un synthétiseur et à participer à des jeux à thème.

« Ces journées sont bénéfiques pour les personnes porteuses de handicap » précise une éducatrice en ajoutant « Pour elles, c'est un moyen d'expérimenter leur potentiel et d'atteindre leurs limites ». Après le repas rassemblant une centaine de personnes, tous ont reçu en souvenir de ce moment de détente un trophée en bois créé par les jeunes de l'atelier bois de l'IME et chaque équipe, un trophée sur le thème choisi réalisé par ailleurs dans les instituts respectifs.



■ Moment de détente favorable pour la santé et le développement.